
　
町
政
や
議
会
に
つ
い
て
の
ご
意
見
や
ご
感
想
な
ど
を
寄
稿
し
て

い
た
だ
き
ま
し
た
。

議 

会 

を

傍
聴
し
て

　
鬼
怒
川
懇
親
会
問
題
が
発
覚
し
た
時

点
で
、
町
長
に
指
揮
監
督
す
る
責
任
が

あ
り
、事
実
を
明
ら
か
に
し
、早
期
に
決

着
す
る
の
が
一
番
と
思
っ
て
い
た
。

　
し
か
し
、
町
長
お
よ
び
幹
部
職
員
は
、

本
事
案
に
つ
い
て
、
職
員
の
休
暇
取
得

の
権
利
だ
の
、個
人
情
報
だ
の
、違
法
性・

損
害
が
な
い
な
ど
詭
弁
を
弄
し
、
言
い

訳
に
終
始
し
た
。

　
現
在
、
ど
こ
の
地
方
公
共
団
体
も
諸

種
の
問
題
を
抱
え
て
、
自
治
体
運
営
が

厳
し
く
な
っ
て
い
る
の
に
、
当
町
の
執

行
部
は
、
事
後
の
適
切
な
対
応
、
措
置

も
と
れ
な
い
の
か
…
。

　
ま
じ
め
に
職
務
に
励
ん
で
い
る
室
長

以
下
の
役
場
職
員
や
住
民
に
ど
う
申
し

開
き
す
る
の
か
、
本
当
に
暗
た
ん
た
る

気
持
ち
で
傍
聴
し
た
。

　
住
民
と
し
て
、
せ
め
て
議
会
の
監
視

能
力
に
期
待
し
た
い
。

水野隆昭さん
（学園台２丁目）

議会懇談会の声
　５月19日㈰図書館ホールにおいて「町民と議員との懇談会」
を開催し、18人の参加をいただきました。
　議会では「職員の公務専念義務についての調査特別委員会」
を設置し、審議中であったことから、本件についての質問が集
中しました。
主な質問
○ 暮れの忙しい中、また、衆議院選挙が翌々日に控えているの
にどうなっているんだ。

○ 一斉に時間休をとり、幹部が出かけて、業務はどうなのか。
○ 執行部、幹部が一斉に出かけたことは、危機管理意識がない。
○ 議員の皆さんは二元代表制の権限と義務を知っているのか。
○ 「法的に問題があるようなことはなく、道義上の問題だから、
特別委員会になじまない」との討論があったが伺いたい。

○新しい村の集会所の収益は。
○宮代町の生活保護者は何人か。
議会や町に対する意見、要望
○ 今回は、すべての議員が発言したが、引き続きそのように発
言を続けて欲しい。

○ 今回は特別委員会のみに集約されていたのは問題ではないか。
○ 鬼怒川問題の件で活発な議論があった。議会は二元代表制で
あり執行機関に近づきすぎでは批判も監視も適正な政策判断
ができない。議会の存在理由がなくなってしまう。

○ 参加者から鬼怒川親睦会について質問が集中した。町民の関
心の高いことは広く町民に知らせしてほしい。

○ 町民に対する真摯な態度が必要。誤った行動に対しては率直
に認め、改めるべきことは、改めること。

○ 議会の質疑応答は議会報告である程度わかるが、その結果で
執行の提案がどう改善されたのかは全くわからない、何らか
の形で修正議決があったのかどうかを明らかにすべき。

○ 町主催でもこのような懇談会が開かれ、町民の声を聴く会が
あればよいと思う。

○ 議員の熱意に大きな差があるような気がする。質問者の顔を
見てしっかり聞いて受
け答えをしていただき
たい。

○ 住民パワーを生かすよ
うに関係各位で研鑽
し、頑張って欲しい。
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　 議案に対する各議員の賛否

　　　　会　派　

　議　案

誠和会 公明党 日　本共産党
みやしろ
未来

４人 ２人 ２人 ２人 1人 1人 1人
合
川
　
泰
治

島
村
　
　
勉

伊
草
　
弘
之

田
島
　
正
徳

⻆
野
由
紀
子

関
　
　
弘
秀

丸
藤
　
栄
一

山
下
　
秋
夫

榎
本
　
和
男

石
井
　
眞
一

小
河
原
　
正

加
納
　
好
子

飯
山
　
直
一

職員の給与の臨時特例に関する
条例 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ○ ○ ● ● ○

災害派遣手当等の支給に関する
条例の一部を改正 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

消防団条例の一部を改正 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成25年度一般会計補正予算
（第1号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ○ ○ ● ○ ○

平成25年度国民健康保険特別
会計補正予算（第1号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ○ ○ ● ○ ○

平成25年度介護保険特別会計
補正予算（第1号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ○ ○ ● ○ ○

平成25年度後期高齢者医療特
別会計補正予算（第1号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ○ ○ ● ○ ○

平成25年度公共下水道事業特
別会計補正予算（第1号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ○ ○ ● ○ ○

平成25年度農業集落排水事業
特別会計補正予算（第1号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ○ ○ ● ○ ○

平成25年度水道事業会計補正
予算（第1号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ○ ○ ● ○ ○

下水道施設の設置に関する条例
の一部を改正 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

職員の公務専念義務についての
調査特別委員会報告 ● ● ● ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

橋下徹大阪市長の「慰安婦は必
要」発言の撤回を求める決議（案）● ● ● ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

庄司博光町長に対する問責決議
（案） ● ● ● ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

○ 賛成
● 反対

みやしろ議会だよりNo.87

　
私
た
ち
編
集
委
員
は
、
い

つ
も
町
民
が
知
り
た
い
情
報
、

町
民
に
知
ら
せ
た
い
情
報
の

掲
載
に
重
点
を
置
い
て
い
ま

す
。

　
し
か
し
、
町
民
の
み
な
さ

ん
が
、「
議
会
だ
よ
り
」
を

読
ん
で
い
る
の
か
、
読
ん
で

い
な
い
の
か
、
大
変
気
に
な

る
と
こ
ろ
で
す
。

　「
議
会
だ
よ
り
」
の
内
容

を
よ
り
充
実
さ
せ
る
た
め
、

み
な
さ
ん
に
ア
ン
ケ
ー
ト
を

お
願
い
し
た
い
と
考
え
て
い

ま
す
。

あたらしい山
だ し

車、できた！（辰新田こども夏祭り）

議会についての詳しい内容は、宮代町のホームページでも見られます。
http://www.town.miyashiro.saitama.jp

次回は８月27日㈫開会予定です

議会を傍聴しませんか


